



联合国

经济及社会理事会



Distr.
GENERAL

E/CN.4/1985/35
28 January 1985

CHINESE
ORIGINAL: ARABIC/ENGLISH

人权委员会

第四十一届会议

临时议程项目 4

在被占领的阿拉伯领土、包括巴勒斯坦
境内人权遭受侵犯的问题

约旦哈希姆王国驻联合国日内瓦办事处

常设代表团 1985 年 1 月 28 日致人权

中心的普通照会

约旦哈希姆王国常设代表团谨向人权中心致意，并荣幸地附去巴勒斯坦解放组织常驻联合国观察员纳比尔·拉姆拉维先生关于侵犯被占领地区的人民的人权问题的照会副本。

如蒙将此文件作为人权委员会第四十一届会议的文件分发将不胜感激。

约旦哈希姆王国常设代表团向人权中心顺致最崇高的敬意。

常驻代表

加莱勃·巴拉卡特大使

(签名)

巴勒斯坦解放组织

巴勒斯坦解放组织常驻联合国日内瓦
办事处观察员办公室

1985年1月24日，日内瓦

库特·亨德尔先生
人权中心主任
联合国日内瓦办事处

事由：以色列在1984年内影响巴勒斯坦
被占领土的人权的行为

以色列占领当局不顾联合国及其人权委员会作出的各项决议，继续在巴勒斯坦被占领土侵犯人权。联合国及人权委员会多年来在历届会议上都强烈谴责并要求以色列停止这些违反人权的行为。尽管人权委员会作出了各项决议，尤其是在第四十届会议上作出的决议中强烈谴责以色列违反《联合国宪章》、《世界人权宣言》以及《1949年日内瓦公约》的原则，对巴勒斯坦被占领土的巴勒斯坦公民采取不人道的做法，以色列占领当局在1984年继续这种做法就是悍然并蓄意违反《联合国宪章》和《世界人权宣言》的原则，并且是无耻地无视联合国和人权委员会在这方面的所有决议。鉴于这个严重地威胁到国际和平和安全的十分危急的局势，应该采取有效行动，以保护巴勒斯坦被占领地区的人权，从而在以色列漠视其原则及决议的情况下，维护联合国及其各专门机构所代表的国际社会的威望。

因此，我在此向你提供一些事例，但这些事例只是以色列1984年在巴勒斯坦被占领土影响人权各个方面的典型的做法，远远不是全部的事例，希望这一备忘录能在1985年2月4日至3月15日人权委员会第四十一届会议上向各位尊敬的委员分发。

顺致最崇高的敬意

巴勒斯坦解放组织常驻日内瓦联合国
办事处及其它国际组织观察员
纳比尔·拉姆拉维（签字）

以色列 1984 年在巴勒斯坦被占领土影响人权的行为的事例

<u>来 源</u>	<u>日 期</u>	<u>姓 名</u>	<u>地 点</u>	<u>具体 情况</u>
《黎明报》	1 月 3 日	Ridha Hashim Zeid Al Keilani	杰 宁	被以色列士兵击毙
《黎明报》	1 月 29 日	Nasir Adil	纳布卢斯	在纳布卢斯被以色列巡 逻兵杀害
《圣城报》	4 月 30 日	Nabil Ahmad Fleifil (比尔泽特大学核子物 理教授)	阿 马 里	在不明情况下失踪, 后 在一花园中发现已被谋 害
《国土报》	9 月 14 日	Isa Al Musallima	伯利恒	被以色列建筑承包人 Shlomo Shmuel 杀害
以色列电台	10 月 29 日	Jamal Ismail	萨 依 尔	在犹太恐怖主义者以火 箭袭击阿拉伯汽车时被 杀害
《黎明报》	10 月 29 日	Abdullah Ali Ainbuli	图巴斯	被犹太猎人击毙
以色列电台	11 月 22 日	Bakr Ali Abdullah	拉 马 拉	被以色列占领区士兵在 拉马拉游行时杀害
《黎明报》	4 月 15 日	Subhi Abu Jami'	贝尼苏赫拉	1984 年 4 月 13 日被 以色列士兵杀害
《黎明报》	4 月 15 日	Muhammad Abu Baraka	贝尼苏赫拉	1984 年 4 月 13 日被 以色列士兵杀害
《黎明报》	4 月 15 日	Majdi Abu Jami'	贝尼苏赫拉	1984 年 4 月 13 日被 以色列士兵杀害
《黎明报》	4 月 15 日	Jamal Qabalan	阿布桑	1984 年 4 月 13 日被 以色列士兵杀害
《每日卫报》	11 月 7 日	Attiya Ahmad	贾巴利亚	被以色列巡逻兵击毙
《黎明报》	11 月 22 日	Sharaf Khalil Al Taibi	汗尤尼斯	参加比尔泽特大学学生 支持国民会议游行时被 以色列占领军士兵杀害
《黎明报》	1 月 29 日	Qais Abu Awayi'i	纳布卢斯	被以色列巡逻兵的枪弹 击伤
《圣城报》	3 月 5 日	Tawfiq Muhammad Abdul Hameed	马兹拉阿东部	被犹太定居者的枪弹击 伤

<u>来 源</u>	<u>日 期</u>	<u>姓 名</u>	<u>地 点</u>	<u>具体情况</u>
《圣城报》	3月5日	Mahmoud Muhammad Khalil	马兹拉阿东部	被犹太定居者的枪弹击伤
《圣城报》	3月5日	Abdul Karim Hasan Rabah	马兹拉阿东部	被犹太定居者的枪弹击伤
《圣城报》	3月5日	Abdul Majeed Abdul Qadir Al-Shalabi	马兹拉阿东部	被犹太定居者的枪弹击伤
《圣城报》	3月5日	Muhammad Darwish Al-Shalabi	马兹拉阿东部	被犹太定居者的枪弹击伤
《圣城报》	3月5日	Ruhi Muhammad Faiz	马兹拉阿东部	被犹太定居者的枪弹击伤
《圣城报》	3月5日	Muhammad Rashid Raja	马兹拉阿东部	被犹太定居者枪杀
《人民报》	3月9日	Hussein Muhammad Hasan Alayan	拉马拉区	在贝德鲁斯乡附近被以色列营发出的子弹击毙
以色列电台	3月11日	一名7岁的儿童	巴拉塔营	在该营被一名以色列巡逻兵的枪弹击伤
《圣城报》	3月5日	Abdul Karim Al-Laftawi	拉马拉	被以色列恐怖主义者的枪弹击伤
《人民报》	3月19日	阿拉伯的若干公民	希布伦	在阿尔巴镇附近被枪弹击伤
《黎明报》	3月30日	Nasir Muhammad Said	艾因贝特阿尔马营	在“国土日”周年被占领军士兵的枪弹击伤
《黎明报》	3月30日	Hasan Muhammad Said	艾因贝特阿尔马营	在“国土日”周年被占领军士兵的枪弹击伤
《人民报》	3月31日	Ziad Ibrahim Amir	杰宁营	在“国土日”周年被占领军士兵的枪弹击伤
《人民报》	3月31日	Imad Fawzi Abu Daqqa	杰宁营	在“国土日”周年被占领军士兵的枪弹击伤
《人民报》	3月31日	Faisal Amin Nassal	杰宁	在“国土日”周年被占领军士兵的枪弹击伤
《人民报》	3月31日	Ahmad Suleiman	杰宁	在“国土日”周年被占领军士兵的枪弹击伤
《国土报》	4月1日	Merwan Al' Ahmar	杜海沙营	在“国土日”周年被占领军士兵的枪弹击伤

<u>来 源</u>	<u>日 期</u>	<u>姓 名</u>	<u>地 点</u>	<u>具体情况</u>
《圣城报》	4月3日	Ya'qoub Jamil Al-Saidawi	耶路撒冷	在一群恐怖主义者的袭击中受伤
以色列电台	7月3日	5名阿拉伯公民	杜海沙	在从耶路撒冷至伯利恒的公路上被以色列士兵的枪弹击伤
《团结报》	7月16日	Akram Hammad	阿劳加村	犹太定居者袭击时头部受伤
《圣城报》	7月22日	Radhi Al-Dibs	纳布卢斯	被以色列士兵的枪弹击伤
《圣城报》	7月22日	Awni Rushdi	纳布卢斯	被以色列士兵的枪弹击伤
《圣城报》	7月22日	Muhammad Awwad	纳布卢斯	被以色列士兵的枪弹击伤
《圣城报》	7月22日	Ayman Fathi Abdul Hameed	纳布卢斯	被以色列士兵的枪弹击伤
《圣城报》	7月22日	Rima Radhi Al-Dibs	纳布卢斯	被以色列士兵的枪弹击伤
《人民报》	8月3日	Riadh Milhem	图勒卡尔姆	在阿尔纳加大学被边防部队殴打，眼睛受伤
《圣城报》	9月5日	Jamil Al Hashlamoun	耶路撒冷	被以色列边防部队殴打致伤
《黎明报》	9月20日	4名儿童	德尔迪万	被以色列飞机向该村投掷的炸弹致伤
《国土报》	9月23日	4名公民	耶路撒冷	在耶路撒冷旧城的巴卜西尔西拉区的阿拉伯咖啡馆被以色列恐怖主义者投掷的手榴弹致伤
《黎明报》	10月7日	阿拉伯公民	耶路撒冷	被以色列士兵的枪弹击伤
《黎明报》	10月29日	Kamil Abdul Aziz Al Mutawwar	萨伊尔	在阿拉伯人的汽车上被以色列恐怖主义者用火箭击伤
《黎明报》	10月29日	Salih Ahmad Al Mutawwar	萨伊尔	在阿拉伯人的汽车上被以色列恐怖主义者用火箭击伤

<u>来 源</u>	<u>日 期</u>	<u>姓 名</u>	<u>地 点</u>	<u>具体情况</u>
《黎明报》	10月29日	Na'im Isa Al Mutawwar	萨伊尔	在阿拉伯人的汽车上被以色列恐怖主义者用火 箭击伤
《黎明报》	10月29日	Kamila Kamil Al Mutawwar	萨伊尔	在阿拉伯人的汽车上被 以色列恐怖主义者用火 箭击伤
《黎明报》	10月29日	Mahmoud Al Farroukh	萨伊尔	在阿拉伯人的汽车上被 以色列恐怖主义者用火 箭击伤
《黎明报》	10月29日	Hamid Abdul Qadir Al Jabbarin	萨伊尔	在阿拉伯人的汽车上被 以色列恐怖主义者用火 箭击伤
《圣城报》	11月22日	Mithqal Muhammad Abdul Rahman	阿尔亚蒙	比尔泽特大学在阿曼举 行支持巴勒斯坦国民会 议的游行时被以色列士 兵的枪弹击伤
《圣城报》	11月22日	Ali Sarham	纳布卢斯区	比尔泽特大学在阿曼举 行支持巴勒斯坦国民会 议的游行时被以色列士 兵的枪弹击伤
《圣城报》	11月22日	Majid Jamal Abdul Fattah	伯基	比尔泽特大学在阿曼举 行支持巴勒斯坦国民会 议的游行时被以色列士 兵的枪弹击伤
《圣城报》	11月22日	Salih Obeid	迈尔杰纳米	比尔泽特大学在阿曼举 行支持巴勒斯坦国民会 议的游行时被以色列士 兵的枪弹击伤
《圣城报》	11月22日	Talib Kamal Hasan	迈尔杰纳米	比尔泽特大学在阿曼举 行支持巴勒斯坦国民会 议的游行时被以色列士 兵的枪弹击伤
《圣城报》	11月22日	Ghanim Abu Ghanim	迈尔杰纳米	比尔泽特大学在阿曼举 行支持巴勒斯坦国民会 议的游行时被以色列士 兵的枪弹击伤

<u>来 源</u>	<u>日 期</u>	<u>姓 名</u>	<u>地 点</u>	<u>具体情况</u>
《圣城报》	11月22日	Jamal Al Hindi	迈尔杰纳米	比尔泽特大学在阿曼举行支持巴勒斯坦国民会议的游行时被以色列士兵的枪弹击伤
《圣城报》	11月28日	Ihab Muhammad Salih Manna'	纳布卢斯	在纳布卢斯游行时被以色列士兵的枪弹击伤
《黎明报》	1月4日	Jamil Nazmi Mahmoud Balata	贾巴利亚	被以色列巡逻兵的枪弹击伤
《黎明报》	1月4日	Khidhr Al Abd Yaseen Matar	贾巴利亚	被以色列巡逻兵的枪弹击伤
《人民报》	1月9日	Suleiman Abu Rashid	加沙	被以色列士兵的枪弹击伤
《圣城报》	1月21日	Mahmoud Nayef Madhi	加沙	被以色列巡逻兵的枪弹击伤
《圣城报》	8月20日	阿拉伯青年	贾巴利亚营	被以色列士兵的枪弹击伤
《圣城报》	10月1日	阿拉伯青年	贾巴利亚营	被以色列士兵的枪弹击伤
《圣城报》	11月22日	Muhammad Mahmoud Abu Urf	汗尤尼斯	比尔泽特大学在阿曼举行支持巴勒斯坦国民会议的游行时被以色列士兵的枪弹击伤
《黎明报》	11月26日	Salih Abdul Salam Ashour	德尔巴拉	被以色列恐怖主义者的枪弹击伤

监禁和拘留的情况

从1984年1月2日至11月30日期间，在被占领的西岸和加沙地区，有379人被判处徒刑。为了使本备忘录的篇幅有个适当的比例，我们认为最好只提一下案件数而不提供其姓名、地点和来源，但是备有这些材料，必要时可以提供。巴勒斯坦目前在以色列监狱中服刑的总人数达3,500名自由战士。在1984年1月6日至12月5日期间，在巴勒斯坦被占领地区有287人被拘留而未予审讯。这些案件的详细情况也可提供。

限制住地

从1984年1月4日至12月6日期间，以色列占领当局在巴勒斯坦被占领地区对50名巴勒斯坦人限制了住所。备有关于这方面的姓名、地点和日期等详细材料，必要时可以提供。

在巴勒斯坦被占领土对巴勒斯坦人的恐怖主义行动

<u>来 源</u>	<u>日 期</u>	<u>具 体 情 况</u>
以色列电台	1月11日	1984年1月10日在希布伦的哈拉姆易卜拉希米, 在一个塑料口袋里发现两枚手榴弹。 据说“恐怖者反恐怖者”组织应对此行动负责。
同上	1月15日	据以色列电台称在艾因卡里姆的“俄国女修道院”内有一枚炸弹爆炸。 据认为这一事件应由一个犹太的过激分子的组织负责。
《国土报》	1月29日	有一群“恐怖者反恐怖者”组织的不知其姓名的犹太人企图潜入耶路撒冷 AL-Sharif 的后宫, 想进行袭击。 他们被阿拉伯保卫人员发现时逃跑, 留下18颗手榴弹和大约10公斤炸药。
以色列电台	2月22日	犹太的“恐怖者反恐怖者”组织的成员在杜海沙营一房顶上放置了炸药。
《黎明报》	2月22日	2月21日不知名的犹太定居者在耶路撒冷西北地区用电锯砍掉约100颗高大的橄榄树。
《人民报》	2月22日	定居在纳布卢斯区梅泽姆镇的犹太定居者毁坏了贝尼哈桑乡的阿拉伯公民的庄稼。
以色列电台	3月4日	以色列的定居者向坐有马兹拉阿东部的阿拉伯工人的汽车开枪, 乘客中有7人受伤。
《人民报》	3月19日	从以色列恐怖主义者的车上向从贝尼纳伊姆乡驶来的一辆阿拉伯汽车开枪。
《黎明报》	3月25日	3月25日晨, 在卡巴提亚男子中学发现两枚以色列恐怖主义者放置的炸弹。
同上	4月7日	以色列定居者在布丁乡绑架了正在纳布卢斯费萨尔街上行走的青年人 Mansour Gasim。

- 同上 4月7日 以色列定居者在贝特萨胡尔乡向一些房子开枪。
- 同上 4月8日 以色列定居者炸了耶路撒冷商会主席 Shaikh Ali Al-Taziz 的汽车。
- 以色列电台 4月9日 以色列警察逮捕了4名属于“恐怖者反恐怖者”组织的犹太人，这些人是最近在耶路撒冷的几所清真寺和教堂发生一系列开枪事件的嫌疑犯。
- 《国土报》 4月29日 犹太恐怖主义者运动的成员在耶路撒冷在7辆阿拉伯的汽车上放置大量炸药。
- 《这个世界》 5月17日 周刊 据以色列的刊物《这个世界》称，犹太定居者从1979年3月至1984年4月在被占领地区向阿拉伯公民袭击138次。
- 《人民报》 5月21日 若干犹太定居者袭击萨伊尔的男子中学，并劫持2名学生，其中一名 Muhammad Abed 才14岁。
- 以色列电台 6月2日 2名犹太人在东耶路撒冷向3名阿拉伯青年投掷燃烧物，该3人都被烧伤。
- 《每日卫报》 6月7日 在米绍尔阿尔明居民点的一名犹太人向该地区一家牧民的7头骆驼开枪，将这7头骆驼全部杀死。
- 《圣城报》 6月18日 犹太恐怖主义者在贝特斯法法的足球场上放置一枚炸弹。
- 《团结报》 7月16日 1984年7月5日，3名犹太定居者在阿劳加村用石块和枪托打 Akram Hammad，该人头部受重伤。
- 《黎明报》 7月8日 犹太定居者烧毁了从拿撒勒至述宁的公路干线上桑达拉村的庄稼。
- 以色列电台 7月17日 一名犹太人坐在车里冲进加瓦尼马门并进入 Al-Sharif 的后宫。
- 《黎明报》 9月20日 9月19日上午，有一群犹太定居者同以色列警察一起袭击伊斯兰达尔阿伊塔姆孤儿学校，并劫持一

名学生。

- 《话报》 9月16日 属于以色列化运动的40名定居者破坏并接收了纳布卢斯市中心一家旅馆（阿拉伯公寓）。在采取这一行动的过程中，他们自称是“纳布卢斯核心”，并有意在该市设立居民点。
- 《国土报》 10月4日 以色列警察昨日在耶路撒冷的艾因卡里姆发现了一座犹太的“恐怖者反恐怖者”组织的武器库。
- 《圣城报》 10月3日 阿尔巴镇有一大群犹太定居者袭击杜海沙营，并袭击该处居民。
- 同上 10月10日 犹太人居民点地方议会开始在杜海沙营附近派出有4辆军用车组成的摩托化巡逻队。
- 希伯来语电台 10月29日 犹太恐怖主义者在从耶路撒冷在希布伦公路上向一辆阿拉伯的汽车发射一枚“拉夫”火箭，一名阿拉伯乘客死亡，10名受伤。两天以后，抓获了以色列的士兵 David Ben Shimol，指控是他发射的火箭。
- 以色列电台 1月1日 以色列占领当局在纳布卢斯的卡斯巴区实行宵禁。
- 《新闻报》 1月2日 以色列占领当局禁止阿纳卜塔的居民去阿曼。
- 《每日卫报》 1月8日 占领当局不准新闻记者 Raimonda Taweel 去西德。
- 《人民报》 1月28日 以色列占领军在伯利恒区袭击豪桑地区的一些房子。
- 同上 1月28日 占领军袭击杜海沙营附近的一家砖瓦厂，并劫持了杜海沙青年中心行政部门的一个年轻的阿拉伯人，名叫 Merwan Al Shaikh。
- 《圣城报》 1月30日 1月29日占领军对纳布卢斯市中心和巴拉塔实行宵禁。

- 《黎明报》 2月12日 以色列当局扣留了图巴斯附近的塔亚西尔乡的名叫 Ahmad Ghorl 所有的80只山羊,还罚了他36,000 希伯来币。
- 《国土报》 2月16日 若干犹太人袭击朱尤斯乡的80岁老人 Muhammad Naufal 的家,并逼他在一份同意出售他土地的文书上签字。
- 《黎明报》 2月18日 昨天以色列占领当局在伯利恒至耶路撒冷的公路上设立检查站。
- 《人民报》 2月28日 拉马拉的26岁的 Hassan Al Khatib 在帮助一些人去利达机场的时候被以色列士兵殴打致伤。
- 以色列电台 3月6日 今天早晨在巴拉塔营姆有人向正在行驶的车辆投掷石块时,一名以色列巡逻兵开了枪。
- 《圣城报》 3月8日 3月7日以色列占领军向在纳布卢斯旧城游行的人开枪以后,该城的商店都打烊了。
- 以色列电台 3月8日 以色列电台称,在卡兰迪亚女子小学发现两枚炸弹,因此学校停课。
- 《黎明报》 3月9日 军事占领当局于3月7日召集贾拉宗营的学生家长和监护人开会,并威胁他们,如果有人继续向以色列的军用车辆投石块,将被监禁。
- 以色列电台 3月11日 今天白天在巴拉塔营有示威游行,随之占领当局就对该营实行宵禁。
- 《团结报》 3月28日 以色列占领当局在“国土日”前夕逮捕大批青年人和青年学生。
- 同上 3月26日 以色列的“大自然保护者”的部队在希布伦区扣留了阿德纳乡居民的一千多头羊。
- 以色列电台 3月31日 群众在“国土日”8周年在巴拉塔和艾因贝特阿尔马营及其它地区举行游行示威,占领当局为此对该

该地区实行宵禁。

- 《人民报》 3月30日 以色列军管理当局向杰里科的居民散发传单，通知居民，杰里科区努韦马营以北的一个地区为军事区，在一年以内居民不得进入该地区。
- 《耶路撒冷邮报》 4月4日 以色列军事法庭发出宣判决书，由于安全的原因，耶路撒冷的 Aida Ayyoub 的双周刊不得出版。
- 《圣城报》 4月11日 以色列占领当局逮捕大批纳布卢斯阿尔纳加大学前往海法市访问学习的教授和学生。
- 《国土报》 4月12日 3名以色列士兵在拉马特拉谢勒集体农庄附近殴打一名阿拉伯的出租汽车司机，并偷了该司机的一些钱。
- 《黎明报》 4月17日 犹太恐怖主义者在杰宁的咖啡馆投了一枚燃烧弹，有3个阿拉伯公民受伤。
- 同上 5月13日 占领当局逮捕了正在将大批《黎明报》运往加沙地区的报馆雇员 Ishag Al Gawasim, Riyadh Al Ramouni, Jamal Al Khatib 和 Mahmoud Al Gunbur，他们被占领军队猛击并受到酷刑。
- 同上 5月21日 以色列占领军封锁了加拉宗营，并逮捕了若干青年人。
- 《圣城报》 5月29日 贝特贾拉以北的比尔乌纳的居民接到耶路撒冷市议会的通知，通知他们必须将他们的房子拆毁。
- 以色列电台 5月28日 昨被占领部队砸毁了希布伦 Al Ibrahimi 后官附近的一些石墙。
- 《黎明报》 5月30日 以色列毫无明确的理由用推土机挖掉了 Salah Abu Rajab 地里的一些橄榄树，并拆毁了一个女子学校的院墙。
- 《圣城报》 5月31日 以色列驻西岸的陆军司令员发布第1108号军

令，凡是向来往车辆投掷炸弹或石块企图毁坏车辆或使乘客致伤者应受20年徒刑。命令中还规定如有为阻塞交通投掷任何物品者应处以10年徒刑的惩处。

《黎明报》 7月6日

7月5日以色列军队猛攻贝特贾拉的侯赛因医院，并将因中弹受伤正在医院治疗的杜海沙营的青年 Akram Sha'ban Attallah 转移出去，目的地不详。

同上 7月23日

7月21日晨以色列占领军对纳布卢斯老城实行宵禁。

《团结报》 7月22日

几天前以色列占领军袭击了杰里科附近的阿劳加乡的清真寺，赶走了在里边做礼拜的教徒，并对该地区实行宵禁。

- 《每日卫报》 7月26日 《每日卫报》摘系以色列新闻工作者的新年鉴指出，在被占领的耶路撒冷出版的阿拉伯报纸经军方审查被删去的材料达15%至30%。
- 《人民报》 8月19日 以色列当局仍然拒给取得中学毕业证书的纳布卢斯的学生发给前往约旦讲阿拉伯和外国大学上学的许可证。
- 《圣城报》 8月31日 以色列占领当局昨天捣毁了向杰里科艾因苏丹营供电的电力网。
- 同上 10月2日 1984年10月1日晚一群士兵和希布伦地区的军事长官同以色列国会议员Rabbi Meir Kahane一起冲进正在实行宵禁的杜海沙营
- 以色列电台 10月4日 以色列占领军封锁了杜海沙营通往耶路撒冷—希布伦公路的7条人行通道。
- 《黎民报》 10月5日 10月4日夜，占领军对卡兰迪亚和阿鲁卜营地实行宵禁。
- 同上 10月10日 10月8日以色列当局又列出一批禁止在被占领地区流传的书单子。
- 《圣城报》 10月14日 以色列当局不准被免职的希布伦市长Mustafa Al-Natsheh离新岸前往美国参加邀请许多人士出席的讨论被占领地区经济发展问题的会议。
- 《人民报》 10月14日 以色列占领当局对巴拉塔营实行宵禁。
- 《每日卫报》 1月4日 以色列占领当局不准由被免战的加沙市长Rashad Al Shawwa率领的一个代表团，为同埃及的官员商讨加沙地区的经济事务而访问开罗。
- 《黎明报》 3月5日 接连两天，以色列警察袭击加沙地区律师协会副主席Khalid Al qudrah律师的办公室，并控诉他保存禁书，尽管他从1983年11月27日以后，

没有同意他离开过汗尤尼斯。

《团结报》 4月5日

占领当局要求贾巴利亚营的法卢贾中学、加沙的雅法学校以及诺撒伊拉特营的 Khaled ibn El Walid 学校的 120 名学生每天必须向军事长官办公室汇报。

同上 4月10日

3月以来以色列占领当局在贾巴利亚营逮捕了大批人，其中包括志愿工作委员会的成员以及巴勒斯坦的学生，以色列士兵在逮捕一名叫 Aish Abu Sa'ada 的教员时，殴打了平民百姓。随后军队还又一次袭击这位教员的家，并在一大群当地居民在场的情况下在教员家里进行搜查。

《圣城报》 5月3日

加沙地区占领军的司令员根据安全法令第 53 条发布第 851 号令，增加一条新的条款，规定任何人为了要损坏来往车辆并使乘客受伤而向车辆投任何物品或石块者应受 20 年徒刑。

《人民报》 5月10日

加沙的公民 Muhammad Hasan Abu Amrah 被以色列军官打其脸颊时打掉了一只眼睛。他是因为未取得建房许可修建了一所房子而被召到民政局后被打的，他的眼睛流血不止，并晕倒在民政局里。

《话报》 3月18日

以色列占领当局企图审讯加沙地区的律师、巴勒斯坦难民委员会主席 Ibrahim Abn Sitta，控告他在阿拉法特被围困在的黎波里的时候，他在家里召开过一次政治讨论会。

《黎明报》 6月2日

以色列最近用推土机破坏了一块 7 多纳姆（阿拉伯土地百积单位，每一多纳姆合 0.1 公顷）的土地，毁坏了在地上种植的黄瓜，仅仅因为这土地的所有者拒绝将这块土地租给以色列当局。

- 《团结报》 6月11日 在拉法地区以色列居民点的一名官员不准 Issa Zborob 到他自己的计有17多纳姆的一块地里去。
- 《耶路撒冷邮报》 9月7日 以色列最高法院驳斥了加沙地区贝特拉希亚的35家阿拉伯人对军事当局的申诉，军事当局为了实现以色列极力掩盖巴勒斯坦难民状况的一部分计划，要他们离开自己的家而迁往巴利亚。
- 《圣城报》 10月17日 10月15日以色列军队袭击了阿尔布莱格难民营俱乐部，并扣留了7个年轻人进行审讯。

摧毁和封闭房子

- | <u>来 源</u> | <u>日 期</u> | <u>具 体 情 况</u> |
|------------|------------|--|
| 以色列电台 | 1月5日 | 以色列电台称占领当局在耶路撒冷以东的锡尔万和艾扎里希砸毁了 Ahmad Abw Diab、Al Abd Abu Diab 和 Fawzi Al Kaswani 的三所房子。 |
| 《黎明报》 | 1月12日 | 1月11日以色列用推土机摧毁了 Najib Dib Al Ja'bari 的房子，但该人建房是取得希布伦市的许可的。 |
| 同 上 | 1月13日 | 1月11日以色列在希布伦地区用推土机摧毁了 Ibrahim Salim Al Hawamda 和 Ismil Ali Al Maharia 在萨穆乡以及 Abdwl qadir Younis Abu Sakouy 在塔尔库米亚乡的三所房子。 |
| 《圣城报》 | 1月15日 | 以色列占领当局在亚塔公路上摧毁了巴勒斯坦公民 Muhammad Ibrahim Muhammad Al Ja'bari 的以及另外两个公民 Mahmoud 和 Muhammad Said Yunis 的两所房子。 |
| 《人民报》 | 1月16日 | 以色列用推土机摧毁了 Khaled Ismail Abou Sobeih 在希布伦的房子。 |
| 《人民报》 | 1月18日 | 以色列占领当局摧毁了 Fawzi Ahmed Ali Khalil Al Kaswani 在耶路撒冷阿穆角的瓦迪卡杜地区的房子。 |

- 同 上 2月5日 以色列占领当局摧毁了 Ismail Khalil Ismail 在下贝特乌尔的房子。
- 《黎明报》 2月13日 耶路撒冷市政当局同大批边防部队和警察一起摧毁了 Shehada Abu Mayyala 在南耶路撒冷的瓦迪海尔瓦郊区的房子。
- 《人民报》 3月13日 占领当局决定封闭在哈尔霍尔主要大街上的5家商店。
- 《黎明报》 3月15日 在哈尔霍尔主要大街上的约20家商店主人接到命令关闭其商店。
- 同 上 3月20日 以色列组织委员会通知杰宁城瓦迪伊兹丁郊区居民，决定摧毁他们修建的房子，尽管他们早在几年以前就已申请到建房的许可。
- 《圣城报》 3月21日 3月20日，以色列用推土机摧毁了 Salah - Al Taamreh 家的 Mahmoud Salman Muhammad 在贝特萨胡特的房子的上层。
- 《国土报》 4月12日 耶路撒冷市政当局摧毁了阿拉伯耶路撒冷电力公司为存放新的变压器而修建的一所400平米的建筑。
- 《圣城报》 5月1日 以色列占领当局摧毁了 Raya Muhammad Ahmed Za'atrah 及其8个儿子在萨瓦海拉东部地区的住所。
- 同 上 5月2日 犹太复国主义者当局摧毁了 Hassan Abd Ahmed Asakira 在塔阿姆雷的房子。
- 《人民报》 5月25日 犹太复国主义者当局摧毁了 Qasim Majid 和 Ali Muhammad 在被称为苏耶法特的瓦迪伊兹丁区的3所房子。
- 《黎明报》 6月5日 占领当局强迫耶路撒冷以北阿纳塔乡的 Muhammad Hassan Al Rifa 自己摧毁自己的庄稼。

- 《圣城报》 6月5日 占领当局摧毁了 Abdul Hadi Muhammad Abu Rishan 在哈尔霍尔的哈瓦书尔地区的房子。
- 同 上 6月5日 以色列占领当局摧毁了 Sherif Abdul Jalil 在瓦拉杰乡的房子。
- 《人民报》 6月12日 耶路撒冷市政当局给阿纳塔的 Issa Abdul Jawwad 发出通知告诉他已决定摧毁他在萨拉姆广场的4家铺子。
- 同 上 6月29日 以色列属于耶路撒冷市的推土机摧毁了从拉马拉至耶路撒冷公路上的一個仓库。
- 《圣城报》 7月17日 1984年7月16日上午以色列占领当局摧毁了 Ayyoub Ali Al Monassra 在贝尼纳伊姆的房子。
- 《黎明报》 7月23日 1984年7月22日占领当局摧毁了 Ali Salem 在伯利恒区扎塔拉乡的房子。
- 《圣城报》 7月26日 以色列占领当局摧毁了 Muhammad Salem Mustafa Suweilim 在扎海利亚的达赫维地区的房子。
- 同 上 8月7日 以色列用推土机摧毁了 Salman Arab 在耶路撒冷的萨利布区的房子。
- 同 上 9月25日 9月24日以色列军事当局摧毁了在努巴地区的4所房子。
- 同 上 10月27日 10月25日以色列当局摧毁了在约旦谷布鲁拉乡的8所房子。
- 《黎明报》 10月27日 占领当局封闭了在比雷的4家商店：阿玛纳杂货店、巴西杂货店、西尔瓦迪糖果店以及努沃兹·苏海尔。
- 《圣城报》 11月2日 军事管理当局摧毁了在基夫特力克的阿拉伯居民

所有的32所木房子，住这些房子的是在该地区有农田的200左右阿拉伯人。

- | | | |
|-------|--------|--|
| 《圣城报》 | 11月12日 | 1984年11月11日上午占领当局摧毁了 Ibrahim Atallab 在贝特阿斯卡利亚乡的房子。 |
| 同上 | 11月13日 | 以色列当局摧毁了纳哈林居民、阿扎兹梅萨的 Hasan Salem Suleiman Muhammadein 的房子。 |
| 《团结报》 | 11月6日 | 西岸的军事管理组织委员会捣毁了 Muhammad Ali Sheikha 在耶路撒冷附近阿纳塔的一个碎石场。 |
| 《黎明报》 | 11月20日 | 11月19日以色列用推土机摧毁了 Muhammad Abdul Majid Humeidan Al Saya'ara 在哈拉斯乡的房子。 |
| 《圣城报》 | 11月28日 | 前天以色列用推土机在亚塔至希布伦的公路上摧毁了 Adnan Muhammad Rajab Abon Senena 在比尔伊萨的房子。 |
| 《团结报》 | 2月27日 | 1984年2月22日以色列占领当局封闭了在加沙大街上的5家商店。 |
| 《黎明报》 | 4月15日 | 以色列占领当局摧毁了1984年4月13日将以色列汽车劫持至汗尤尼斯的殉难者的房子。 |

封闭大、中学校

- | <u>来 源</u> | <u>日 期</u> | <u>具 体 情 况</u> |
|------------|------------|--------------------------|
| 《黎明报》 | 4月27日 | 以色列占领当局最近在西岸查禁了22本新书。 |
| 《圣城报》 | 5月13日 | 以色列占领当局发布命令，禁止在西岸流传若干书刊。 |
| 以色列电台 | 5月26日 | 希布伦的以色列民政当局没收了希布伦伊斯兰大 |

学书展上展出的大批出版物。

- | | | |
|-------|--------|--|
| 《团结报》 | 1月6日 | 1983年12月31日以色列占领当局封闭了纳布卢斯的法鲁克学院和罗达国立学院。 |
| 《圣城报》 | 2月3日 | 以色列占领当局决定将比尔泽特大学的旧校舍封闭3个月。 |
| 《人民报》 | 3月29日 | 拉马拉市军事长官命令将哈希米学校不定期封闭。 |
| 《圣城报》 | 4月3日 | 西岸的以色列军事部门命令从1984年4月3日早晨起将比尔泽特大学封闭一个月。 |
| 《黎明报》 | 7月30日 | 中部地区的以色列军事检察官命令从1984年7月30日起将纳贾伊国立大学封闭4个月，1984年7月29日以色列占领军袭击该大学的建筑物，并没收了巴勒斯坦国博览会上的许多展品。 |
| 《圣城报》 | 11月1日 | 以色列军事占领当局由于伯利恒大学的学生组织政治示威决定将该大学封闭4天。 |
| 同 上 | 11月5日 | 占领当局封闭拉马拉救济局泰拉女子学一周。 |
| 《黎明报》 | 11月18日 | 以色列军事管理当局封闭并封锁杜海沙男子预备学校。 |

没收土地

以色列占领当局没收如下土地：霍桑区 5,000 多纳姆，阿布温乡附近 1,300 多纳姆，卡勒基利亚附近 2 5 多纳姆，伯利恒的塔阿姆雷 8 0 多纳姆，约布乡 10,000 多纳姆。 据人民报 1984 年 2 月 1 6 日版载，占领当局还没收了希布伦的一块未说明具体地区的土地。 占领当局还没收了下列各地区的土地：塔阿姆雷 1 2 多纳姆，沙拉拉乡 1 1 多纳姆，贝迪洛 2,000 多纳姆，亚塔以东 1,000 多纳姆，希布伦的瓦迪图法农田 7 多纳姆，纳布卢斯萨尔阿克达地区 2,000 多纳姆，图尔卡姆的卡夫拉巴德 1,200 多纳姆，哈尔霍尔 2,000 多纳姆，库特纳 2,000 多纳姆，阿纳塔 3 0 0 多纳姆，希巴特巴特尔 1 0 0 多纳姆，马兹拉基布利亚 1,300 多纳姆，比尔泽特 1,000 多纳姆，亚塔数个多纳姆，德尔卡迪斯 1,500 多纳姆，德尔迪布万 5,000 多纳姆，舒尤赫阿鲁布 1,200 多纳姆，加沙以北 2 0 0 多纳姆，旦特拉希亚 2,450 多纳姆。

犹太复国主义者的殖民主义化和建立居民点

以色列占领当局继续在巴勒地区建立殖民主义居民点，但联合国反复对此进行谴责，要求停止建立这种犹太人的居民点，因为这影响到这一地区基于正义的和平。迄今所有这些居民点有：西岸的 1 5 9 个，加沙地区的 1 2 个，被占领的耶路撒冷市周围 1 0 个。以色列政府去年才批准建立 6 2 个居民点，今年的殖民化速度却增加了 6 0 %。

加紧殖民化活动和通过没收、事实上占领和其它不正当方法等各种方式攫取土地就说明了今年在这方面的情况大大发展了。以色列中部地区的总司令乌力乌尔上校为了有利于强占土地，发布一项法令，不让西岸的有关法庭听审有关土地的案子，从而使这些法庭所有有利于阿拉伯土地所有者的决定都无效。1983 至 1984 年度，以色列政府为实现居民点计划曾拨款 4 . 7 亿美元。至 1986 年的中期目标是在西岸再建 5 7 个居民点。就犹太化的问题，以色列当局放手让犹太恐怖主义者组织在希布伦和耶路撒冷谋害和威吓巴勒斯坦公民。犹太复国主义恐怖主义者纵火烧了希布伦市的中央市场和若干辆汽车，该市在伊斯兰大学的几十名大学生在该校校院被受到占领当局保护的一批犹太恐怖主义者杀害以后实行了宵禁。

所有这些事件都是在建立了阿尔巴镇居民点和将希布伦的 Al Ibrahimi 后官的一部分变成犹太教的会堂之后发生的。在耶路撒冷，犹太化的行动在各个方面都在继续。这些行动的总的目标是继 1980 年 7 月 30 日以色列宣布了合并耶路撒冷的“基本法”之后，使该市犹太化。

巴勒斯坦解放组织常驻
日内瓦联合国办事处及
其它国际组织 观察员
纳比尔·拉姆拉维（签名）

XX XX XX XX XX